

Les essentiels Culture

Par , le 6/3/2020 à 06h00

Art

Décès de la galeriste Dominique Polad-Hardouin

La galeriste Dominique Polad-Hardouin est décédée le 1^{er} mars, à 68 ans. Après avoir travaillé dans l'urbanisme, elle avait entrepris à 40 ans des études d'histoire de l'art et dirigé une galerie rue Quincampoix à Paris, de 2001 à 2017. Avec son mari Philippe Hardouin, elle s'était aussi mobilisée pour valoriser la collection de sa mère, la galeriste Cérès Franco, dans une coopérative à son nom, à Montolieu, dans l'Aude.

Éolien

Les associations du patrimoine demandent un moratoire

Neuf associations nationales engagées dans la défense du patrimoine, dont Patrimoine-environnement, Rempart, Vent de colère, Sites et monuments, Maisons paysannes de France ou La Demeure historique, ont demandé jeudi 5 mars au ministère de la transition écologique et solidaire de « *mettre ses actes en accord avec la prise de position du président de la République : la transition énergétique ne doit plus passer par le développement de l'éolien, et le cadre de vie des Français doit être protégé par des mesures immédiates* », réclament-elles, demandant un moratoire de l'éolien terrestre.

Agenda

Classicaval, musique classique et haute montagne

Pour une fin de saison d'hiver sous le signe de la musique de chambre, les compositeurs du XIX^e siècle sont fêtés dans l'église de Val-d'Isère, par une équipe d'interprètes raffinés, d'Elena Rozanova (piano) à Pierre Génisson (clarinette) ou François Salque (violoncelle). Au programme, Schubert, Chopin, Liszt... À noter, le 11 mars, une carte blanche au pianiste François-René Duchâble.